

CALIFICADORA DESTACÓ LOS NIVELES DE LIQUIDEZ

## Standard & Poor's subió la calificación de crédito individual de Ecopetrol

La agencia calificadora de riesgos Standard & Poor's subió a grado de inversión la calificación de crédito individual de Ecopetrol. Pasó de 'bb+' a 'bbb-'. La calificación internacional de largo plazo se mantuvo en BBB-, con perspectiva estable. La compañía aseguró que la calificadora destacó los niveles de liquidez y el fortalecimiento de las métricas crediticias.

Standard, además, consideró que tiene suficiente flexibilidad para ejecutar su plan de inversiones y pagar dividendos sin debilitar las métricas. Por otra parte, Ecopetrol informó que en lo que va de año ha sido víctima de 20 atentados, el más reciente fue este jueves en la vereda Las Acacias. El ataque produjo una rotura del ducto con derrame de crudo. DP



*Felipe Bayón, presidente de la petrolera Ecopetrol.*